

東北学院中学校・高等学校だより

LIFE LIGHT LOVE 2021.5.31 vol.2

東北学院中学校・高等学校の日々を紹介します。「LIFE LIGHT LOVE」は「命・光・愛」を指す本校のスクールモットーです。



創立135周年記念 大運動会 開催

5月11日、本校陸上競技場において創立135周年記念大運動会が開催されました。昨年度はコロナ禍における臨時休校によって中止となっていたため、2年ぶりの開催となりました。生徒たちは様々な工夫を凝らし、一層気合の入った姿勢で競技に臨んでいました。



東北学院中高伝統の「学院体操」

開会宣言

高校生徒会会長 高3
山田優介さん(中新田中出身)



～運動会を振り返って～

今年の運動会はクラス対抗リレーと学年種目の2つの競技しか行なえませんでした。しかし、クラス全員で揃えたTシャツを着て、クラスの絆を深め、団結力を高めることのできた、熱い運動会になったと思います。



中1学年 力の結集(綱引き)



中2学年 3人4脚



中3学年 カウボーイ



高1学年 みんなでジャンプ

今年度の運動会は当日朝の検温・健康チェックや手指の消毒はもちろんのこと、例年よりも競技種目を減らし競技時間を短縮、保護者の参観もご遠慮いただくなど、新型コロナウイルス感染症対策を徹底して実施されました。運動会の最後には、昨年度は中止された中・高総体に向けて、各運動部のキャプテンが集まったの選手宣誓も行われました。運動部の活躍に期待しましょう。

選手宣誓

～中・高校総体において～

卓球部主将 高3 草刈泰紀さん(七郷小出身)

新型コロナウイルスの影響で私たちの生活は制限され、練習が思うようにできず、苦しい時間を過ごしました。今年は2年ぶりに高校総体が開催されます。私たちが活躍できる舞台があることに感謝し、昨年の先輩の思いもせて、最高のプレーをし、全身全霊、最後まで戦い抜くことをここに誓います。



高2学年 ガチンコ(綱引き)



高3学年 一致団結(20人21脚)

安全講話が実施されました

5月17日、「熱中症からカラダを守ろう」と題して安全講話が行われました。講師の谷藤典夫様（大塚製薬）による講話は Google Meet を利用してオンラインで行われ、生徒たちは教室にて熱心に耳を傾けていました。

～ お話を聴いて ～

中学サッカー部主将

中3 阿部幹大さん

（市名坂小出身）

講話を聞いて熱中症

の危険性や対策について再確認することができました。今年是一人も熱中症にならないように水分補給と栄養をとること、休むときはしっかり休むことを意識し、中総体に向けて頑張りたいと思います。



特色ある授業を紹介します

東北学院大学コース高校3年生「プレカレッジ」

この授業では、地域課題について学び、現地での環境保全活動を通して地域課題解決の重要性を体感するという目的のもと、5月18日に仙台市沿岸部でフィールドワークを行いました。新浜地区町内会の方々と東北学院大学教養学部の平吹喜彦教授より、震災からの復興状況や沿岸部の自然について説明を受け、その後、仙台市建設局百年の杜課のご指導のもと、植林された約3000本の苗木から固定のための針金を外す作業を行いました。参加した生徒からは、「復興についてのニュースを耳にするが、実際に行くと避難道路や避難の丘など防災対策が進んでいることが分かった」、「学生がボランティア活動をするのは、地域の助けになって良いと感じた」といった感想が聞かれました。



リレーエッセイ

3L日記

中学校2学年 主任 澁谷 和章

新年度、やや緊張して過ごした4月でしたが、ゴールデンウィーク後には本来の元気が戻ってきました。入学以来初の運動会では、久しぶりの大きな行事を楽しんでいました。次週に行った通学手段調査の結果を見て、広範囲から様々な手段で通学する仲間が集まっていることを改めて実感しました。そのような多様性の中で切磋琢磨し、これからの中総体や中間試験に臨んでほしいと思います。



高校2学年 主任 渡邊 和也

5月11日(火)、運動会が開催されました。高入生は入学後初めて、中入生も2年ぶりの運動会ということで、クラスの勝利を目指し競技をした生徒たちだけでなく、見守っていた我々教員団にとっても普段とは違う姿を見ることができ新鮮な行事でした。できるだけ早くコロナ禍が終息し、日々の授業だけでなく各種行事にも精一杯取り組むことができる環境が戻ってきてほしいと実感した1日でした。



教育実習が始まりました

5月24日から3週間（一部2週間）の日程で教育実習がスタートしました。5名の本校OBが将来の教員を目指して実習を行います。教育改革が始まった現在、以前から変わった私服の生徒に戸惑いもあるようですが、コミュニケーションや授業を通して生徒へ思いを伝え、教員の仕事の魅力を感じてもらえれば幸いです。

～ 教育実習生 代表あいさつ ～

郡 凱杜(こおり がいと)さん 国語科

実習では先生方、生徒の皆さんから学び、これからの糧にできるよう、積極的に取り組んでまいります。



清掃を通した関係づくりも大切です



教育実習生紹介の様子

今月の聖句 5月 友情

「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。

だれに対しても悪に悪を返さず、

すべての人の前で善を行うように心がけなさい。

悪に負けることなく、善をもって悪に勝ちなさい。」

ローマの信徒への手紙 12章 15, 17, 21 節